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第３２７８回

　SDGs とは、「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」

の略称です。2015 年 9 月に国連の持続可能な開発サミットで採択されまし

た。国連加盟 193 ヶ国が 2016 年～ 2030 年の 15 年間で達成する行動計画

であり、2030 年に向けた 17 の大きな目標と、それらを達成するための具

体的な 169 のターゲットで構成されています。

　SDGs の目的は、「我々の世界を変革するゴール」と「誰一人取り残さ

ない社会の実現」の 2 点にあります。歴史的には、「平和・開発・人権の流れ」

と「環境と持続可能性の流れ」という 2 つの大きな流れが重なって、SDGs の考え方が生まれ

たものと考えられています。

　2017 年 1 月に行われた世界経済フォーラム（ダボス会議）において、ビジネスセクターのリー

ダー達により SDGs に関するさまざまな議論がなされましたが、SDGs（持続可能な開発目標）

を達成することで、2030 年までに少なくとも 12 兆ドルの経済価値がもたらされ、最大 3 億 8

千万人の雇用が創出される可能性がある、という話が注目を浴びることになりました。日本に

おいても、経団連が 2017 年 11 月に企業行動憲章を 7 年ぶりに改定し、SDGs の達成が前面に

打ち出されることになりました。なお、SDGs に取り組むことで広がる可能性については、①企

業イメージの向上、②生存戦略になる、③社会の課題への対応、④新たな事業機会の創出、などが

挙げられます。

　これまでの経済活動は、「株式会社などにおける営利活動」と「CSRやボランティアなどの

Social Good（社会善）」はおよそ別物と考えられていましたが、これからの SDGsを重視した経

済活動においては、「営利活動」と「Social Good（社会善）」を同時に実現することが求められて

います。すなわち SDGs経営とは、社会課題解決とビジネスを両立する
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開会　今村定生　会長

出席報告　 　

　出席会員（３５名中）　　　　  　　３１名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　９１．１８％

　第３２７６回修正出席率　　９１．１８％

会長の時間

幹事報告

・ガバナー事務所　～　訃報

　2020-21 年度ガバナー　篠原　徹　様

・例会変更通知

　（観音寺）

　①日時　１２月２３日 ( 木 )　夜間例会

　　場所　琴弾回廊

　②日時　１２月３０日 ( 木 )　休会

　（新居浜）

　　日時　１２月３０日 ( 木 )　休会

例会行事

プログラム・出席委員会

（下期プログラム発表）

　立花宏司　副委員長

ニコニコ紹介

桂　髙司君～

　今日はプログラム委員会の担当です。副委員長

の立花会員に発表をお願いしました。宜しくお願

い致します。

井原博史君～

　お久しぶりです。バッヂ忘れました。￥ 2000 支

払います。いつから出来たルールか知りませんが

皆様も注意して下さい。来週のクリスマス会はあ

ばれてしまいそうです。

中野　航君～

　先日弊社主催のゴルフコンペを開催致しました。

その前日２年ぶりに打ちっぱなしに行きました。

その効果もあり ?、今年一度も 100 を切っていな

かったのですが、駆け込みセーフで 100 を切り、

準優勝することが出来ました。最終ホール、頭の

中で優勝がチラつきましたが、パターでチョロを

してしまい、メンタルの弱さを痛感しました。会

長杯に向け、メンタルを鍛えたいと思います。

　ご参加頂きました皆様、また協賛品を頂きまし

た皆様、誠にありがとうございました。

　最後に、森川紘太郎さん、チップありがとうご

ざいました。

誕生祝～森髙理恵様

職業奉仕委員会

　1月14日プログラム予定

プログラム・出席委員会

副委員長　立 花 宏 司

ことを意味しているのです。

　SDGs は、グローバル企業や大企業だけの問題ではないか、という声が時々聞こえてきます。

今年 6 月の新聞に、「トヨタ自動車が、取引先の部品メーカーに対し、事業に関わる二酸化炭素

の 2021 年の排出量を前年比で 3% 前後減らすよう求めた（中略）販売する車両の電動化に加え、

製造時の脱炭素化にサプライチェーンが一丸となって取り組む。」という記事が掲載されました。

この要請を達成できない下請メーカーはどうなってしまうのでしょうか。企業向けアンケートの

結果をみても、SDGs への取組みを求められる機会が今後増えると思う、と答えた企業が全体の

7 割を占めており、SDGs に取り組まなければサプライチェーンから除外されてしまうリスクへ

の対応が求められることが示唆されています。SDGs 経営によりビジネスチャンスが広がってい

く、という発展的な考えのもと、地域一体となって持続可能なビジネスモデルの実現に向けて取

り組む必要性を感じており、微力ながら情報発信や啓蒙活動に注力していきたいと思います。


